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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA 

MUNICIPAL DE SANTIAGO Y ZARAICHE, CELEBRADO EL 

DÍA 04 DE ENERO DE 2024 
============================================================== 

 

 

 En Santiago y Zaraíche, a 4 de enero de dos mil veinticuatro, siendo las veinte horas y 

diez minutos, se inicia el Pleno de la Junta Municipal para celebrar sesión ordinaria bajo la 

presidencia de D. Francisco José Ludeña Buendía, asistido por D. Francisco Javier Sánchez 

Blanco en calidad de Secretario-Administrador, que ejerce las funciones otorgadas por el 

Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.  

  

Asisten los Sres. vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos: 

 

GRUPO MUNICIPAL PARTIDO POPULAR 

 

D. Francisco José Ludeña Buendía 

Dª Gloria Montoro Rufete (ausente) 

D. Cristian Belando Collado 

D. Cristóbal José Carreño López 

Dª Esperanza de la Cruz Abellán Sánchez 

D. David Aragón Gómez (ausente) 

 

GRUPO MUNICIPAL PSOE 

 

Dª María Manzanera Teruel (ausente) 

D. Fulgencio Sarabia Galán 

 

GRUPO MUNICIPAL VOX 

 

Dª Yesica Pérez Riquelme 

 

 Comprobada la existencia de quórum suficiente, y de conformidad con el artículo 49 

del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, el Sr. Presidente abre la sesión de 

pleno. 

 

 Antes de comenzar con los asuntos del día, se comprueba la identificación de la nueva 

vocal del grupo municipal Partido Popular y el Sr. Presidente le da la bienvenida y la presenta 

a la Junta Municipal 
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 1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN DE PLENO 

ORDINARIO DE 07/11/2023  

 

 El Sr. Presidente pregunta si hay alguna objeción.  

 No existiendo ninguna, se pasa a la votación, siendo aprobada por unanimidad, sin el 

voto de la Sra. Esperanza de la Cruz Abellán por no haber asistido a la sesión mencionada. 

 

 

 2.- INFORME DE GASTOS EN EL PERÍODO DESDE EL 07/11/2023 AL 

29/12/2023 Y ACUMULADO DE GASTOS. 

 

  

 El Sr. Presidente lee el informe de gastos y comenta que en el informe de acumulado 

de gastos solo aparece el disponible referente al Gasto Corriente y que se está a la espera de 

que se introduzcan los remanentes del ejercicio 2023 y que los correspondientes a 2024 

dependen de la aprobación de la financiación por parte del Ministerio.  

 

 

 3.- INFORME DEL PRESIDENTE 

 

 El Sr. Presidente comenta varios puntos: 

- La actividad de la entrega de cartas a los Reyes Magos se realizó con normalidad.  

- En cuanto al mercado, se van a instalar 24 plazas, siendo Urbamusa la encargada 

de pintar las plazas.  

- El día 15 de enero de 2024 será la presentación del programa de las actividades 

culturales realizadas en colaboración con el Servicio de Cultura. 

- Se establece la fecha del siguiente pleno ordinario para el día 12 de marzo de 2024, 

en puesto del día 5 de marzo de 2024, por cuestiones laborales del Sr. Presidente. 

   

 

 4.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

 El Sr. Fulgencio Sarabia pregunta si es competencia de la Junta Municipal solicitar el 

aumento del número de pasos de peatones.  

 El Sr. Presidente responde que sí, que ya hay pedidos pero que se puede volver a pedir.  

 El Sr. Fulgencio Sarabia dice que en la Avda. Príncipe de Asturias, entre el colegio 

Ntra. Sra. de Belén y la Avda. Europa no hay paso de cebra. 

 El Sr. Presidente dice que cree recordar que hay un proyecto de pasos de peatones para 

el municipio y ese paso está incluido, aunque su localización será un poco más cerca del Zig-

Zag.  

 El Sr. Fulgencio Sarabia dice que en Juan Carlos I, entre Juan de Borbón, C. 

Atocheros y Miguel Vivancos tampoco hay muchos.  
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 El Sr. Presidente dice que puede preguntar si están incluidos en el proyecto.  

 La Sra. Yesica Pérez dice que se podría poner uno de pulsar.  

 La Sra. Yesica Pérez pregunta si se puede poner zona de residentes en el parking 

disuasorio.  

 El Sr. Presidente responde que en el antiguo plan de movilidad existía, que se opuso a 

la zona azul pero si quiere, se puede pedir.  

 La Sra. Yesica Pérez dice que esta zona se está llenando de coches que aparcan para ir 

andando al centro y que sobretodo pasó estas navidades debido a que el plan de movilidad 

produjo que se llenase. 

 El Sr. Fulgencio Sarabia dice que el día de la inauguración del árbol de Navidad era 

imposible aparcar. También comenta que si se pidiesen plazas de residentes, al final se 

pondría zona azul. 

 El Sr. Presidente dice que si la Sra. Yesica Pérez quiere que se pidan, se pedirán, pero 

también está de acuerdo en que se pondrá también zona azul, debido al estudio que harán los 

técnicos.  

 La Sra. Yesica Pérez dice que los vecinos le han pedido plazas en Príncipe de Asturias.  

 El Sr. Fulgencio Sarabia dice que de momento se puede aguantar sin pedir plazas.  

 Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y treinta y ocho 

minutos, de la que como Secretario-Administrador extiendo la presente Acta, que consta de 

tres folios.  

 

 

  

 

VºBº 

El Presidente de la Junta Municipal 

de Santiago y Zaraiche 

 

 

D. Francisco José Ludeña Buendía. 

 

  

 

El Secretario-Administrador 

 

 

 

D. Francisco Javier Sánchez Blanco 

   

 


